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さきばる
さいごまで きあいをいれて ねばりづよく がんばる子ども の育成

９月６日（火）に鹿児島大学の学生13人が実習にきました。将来，教師を目指す学生
が離島の小規模校における学校現場を体験し，離島のよさに気付き，赴任の不安を軽減
することを目的としています。学生は，全校朝会で簡単に自己紹介をした後は，割り当
てられたクラスで授業参観をしたり，児童生徒たちといっしょに授業に参加したりしま
した。また，給食をいっしょに食べたり，昼休みも遊んだりして，楽しく過ごすことが
できました。

10/３ (月) ALT来校

10/ 7 (金)

10/ 8 (土) 特認校体験入学 英語検定

10/13 (木) 土曜授業 はあごろ太鼓練習

10/14 (金) 中間テスト（中）

10/18 (火) 中間テスト（中）

児童生徒集会

10/19 (水) スクールカウンセラー教育相談

10/21 (金) はあごろ太鼓練習

10/24 (月) はあごろ太鼓練習 漢字検定

10/25 (火) 生徒会選挙・立会演説会

10/26 (水) はあごろ太鼓練習

10/27 (木) 小体連陸上記録会

10/28 (金) ALT来校 校内スピーチコンテスト

奄美市民文化祭（～30日）

10月21日（金）

「親子読書の日」
親子で本に親しみ，本
を通じて親子が共有す
る時間をもちましょう。

９月１日（水）に２学期が始まりました。４２日間の長い夏休みを終えて，元気な声
が学校に戻ってきました。学校では新型コロナウイルス感染症の拡大予防対策をとりな
がら，教育活動を開始しました。始業式では，小中学校のそれぞれの代表者が夏休みの
反省と２学期の抱負を述べました。夏休みに様々な体験をして一回りも二回りも大きく
成長したように感じました。

２学期になり，アメリカからテニー先生が本市

のＡＬＴとして来島されました。（右写真の左側）

ちなみに，真ん中の男性のＡＬＴは１学期まで，

本校に来られていたジェイソン先生です。

テニー先生は，とても気さくな方ですので，児

童生徒も先生とたくさん触れ合って英語を話して

もらいたいです。そして，英語を好きになってほ

しいです。

Ｊｕｓｔ Ｄｏ Ｉｔ！  Ｓａ（最高の）Ｋｉ（絆で）Ｂａｒｕ（頑張る！） 

崎原小中学校 校長 鑪 謙治

 台風一過。澄み渡る青空とまではいきませんでしたが、台風による順延で 19 日に行われた運動会。まだ

風が強く，テントは半分しか立てられない状況でした。朝の段階では，水たまりもあり、開始時間を遅らせ

ての開会式。実は、前日も少し準備をしたのですが，まだ雨が残っており，なかなか進まない状況でした。

当日の朝は、職員も７時前には集まってくれ，準備がスタート。何かとバタバタしていると地域の方々から

「ラインで何時から準備をすると回せば，みんな手伝うんだから連絡をして欲しい」と言われました。あわ

てて教頭に連絡するように伝えると，地域の方々が次から次へと集まってくださり，あっという間に会場準

備が終わりました。いつも学校のことを考えてくださる地域の方々に感謝の思いがあふれました。また，保

護者の皆さん，子どもたちもスポンジを片手に汚れることも気にせず，校庭の水を吸い取ってくれました。

９時過ぎに開会式が始まったときには、思わず涙が出ました。地域の方々，保護者の皆さん。そして，運動

会を楽しみにしている子どもたち。「なんて素敵な学校なんだろう。」今までも何度も思いましたが，ここま

でのことができる学校はなかなかありません。本当にありがとうございました。 

 また，最後の片付けまで御協力いただきありがとうございました。そして，軽トラを出していただいた皆

さん，ありがとうございます。本校は，下の倉庫から上校庭にテントなどの重い荷物を運ぶため，かなり苦

労しています。特に今年は台風の影響で，テントを上げたり下ろしたりと，かなり苦労しました。できれば，

また御協力いただけると幸いです。 

さて，この運動会で、子どもたちは大きく成長しました。大きな声を出せるようになったり，リーダー

性を発揮したり，走る練習をしたり・・・。特に応援団長の健心さんと心美さんには敬意を表したいと思

います。少ない時間の中，下級生をまとめるのは大変だったことと思います。 

サン=テグジュペリの「星の王子さま」には「１番たいせつなものは目に見えない」という言葉が繰り返

し出てきます。子供の頃この本を読んだときは，何の話か全くわかりませんでしたが、大人になればよく

分かります。だからこそ，目に見えない心や絆や優しさなどなどを大切にしているつもりですが，なかな

かうまくいかないものです。しかし，うまくいかないからこそ人は成長すると思います。誰にだって苦手

なことはありますし，その逆にいつも気が合っていてもうまくいかないこともあります。しかし，その苦

労やつらさがあるから人は成長するのです。言葉がよく一人歩きをすることがありますが，「たいせつな

ことは目に見えない」ことを今年の運動会が証明してくれたように思います。 

今年の運動会。２人の体育主任を中心に練習等に励んできましたが，台風が２回もやってきて，雨も多

く、準備に苦労した運動会でした。いろいろと不備があったのではないかと思いますが，子供たち，教

師，保護者、地域が一つになった運動会でした。いくら頑張っても「完璧」はなかなか難しいものです。

でも，運動会当日の「完璧」はできたと確信しています。皆さんと出会えて，１つの行事を終えることが

できました。当日参加できなくても，ここまで心を尽くしてくださった皆さんにも心から感謝申し上げま

す。本当にありがとうございました！ 

 


